

L'Iran dénonce des plans des États-Unis et d'Israël contre des milices irakiennes



Téhéran, 27 octobre (RHC)- Le président du parlement irakien, Ali Larijani, a dénoncé le fait que les États-Unis et Israël tentent de réduire l'influence des Unités de Mobilisation Populaire en Irak dont les opérations sont essentielles dans la lutte contre le terrorisme.

Au cours d'une réunion avec le premier ministre irakien, Haidar Abadi, le chef du parlement iranien a condamné les plans de Washington et de Tel Aviv d'empêcher la présence et l'action de ces forces appelées aussi les milices d'Al-Hashd Al Shabi.

De l'avis du président du parlement iranien, la résistance du peuple a montré au monde que l'Iraq est suffisamment puissant pour dissuader qui que ce soit de l'envahir.

Cet élu iranien a également mis en exergue les récentes victoires de Bagdad dans sa lutte contre l'État Islamique avec l'appui des forces populaires et dans la prise de mesures pour éviter la désintégration du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/145663-liran-denonce-des-plans-des-etats-unis-et-disrael-contre-des-milices-irakiennes>



Radio Habana Cuba